
Publication officielle du comité
cambegouilles

Chers membres,

Nul n’est besoin de préciser que cette année est bien
compliquée et le sera sûrement jusqu’à la fin. Nous
reparlerons de 2021 au moment opportun.

Les prochaines conséquences du Covid pour le club sont :

L’annulation de l’assemblée générale
L’annulation de notre traditionnelle soirée
L’annulation de l’apéro de Noël

Personne n’y croit, mais si un petit quelque chose pourrait
s’organiser en décembre nous le ferons avec plaisir.

L’annulation de l’assemblée générale nous oblige à devoir vous
communiquer l’essentiel par message sur le site internet et le
whatsapp, voici les points importants :

Les comptes 2019-2020 ont été comme d’habitude bouclés à1.
fin septembre. A ce jour ils n’ont pas encore été
contrôlés, la date étant reportée à cause des risques
Covid. Nous vous informerons dès que nos contrôleurs les
auront validés. Aucune publication de chiffres se fera sur
le site. Si vous avez de l’intérêt à ce sujet, il sera
toujours possible de demander ces informations par la
suite. Il ne s’agit pas de cacher les choses ou d’être
parano et de croire que l’on sera espionné mais voilà !
C’est quand même mieux comme cela.
Jean-Luc, après de nombreuses années sans faille au poste2.
de caissier, quitte ses fonctions de caissier et membre du
comité dès ce jour. Merci Jean-Luc pour tout le travail
effectué qui n’était pas que de tenir les comptes mais
également de donner un grand coup de main à chaque
événement de notre club. Pour reprendre quelques mots à la
mode en ce moment : tu as fait un « amazing great job ! ».
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La tâche de caissier est maintenant reprise par Barbara qui3.
a accepté de relever le défi. Merci Barbara car ce n’est
pas un travail toujours facile, surtout lorsqu’il faudra
envoyer les rappels de paiement des cotis à nos chers
membres.�
Les traditionnelles propositions de sorties que nous4.
soumettons lors de l’AG sont bien entendu mises en stand-
by. Certaines sont encore planifiées et en attente de
bonnes nouvelles : l’Alsace en juin et le marathon de la
Jungfrau en septembre. Il y a également deux événements
planifiés en 2021 que nous espérons pouvoir réaliser. Le
premier étant la course de la Cambegouilles prévue le
dimanche 30 mai 2021.

Le deuxième événement  nous est proposé par Michel Buthion,
qui a dû malheureusement annuler son entraînement/pot de
départ de ce mois et le reporter à l’année prochaine lors de
son passage en Suisse. La date fixée est le dimanche 16 mai
2021 au refuge de Crissier.

Nous en reparlerons dans quelques temps mais restons tous
optimistes et bloquons si possible ces deux dates dans nos
agendas respectifs.

Quid du comité ? Permettez-moi le mot du Président à ce
propos.

Nous n’allons pas pouvoir voter pour sa réélection en AG. Nous
pourrions l’imaginer par mail ou autre moyen moderne de voter
mais cela sera long, ennuyeux et sûrement pénible pour obtenir
des réponses rapides… Il n’y a qu’à voir lorsque nous vous
demandons de vous inscrire à un événement, en général il faut
attendre la dernière semaine pour avoir toutes les réponses…
fatiguant… (je vous avais dit, c’est le mot du Président�).
Et d’ailleurs mon homologue lointain du pays de Mickey m’a dit
que ce n’était pas fiable. Ah ces Présidents qui veulent
sauver leur tête !…

Donc, ma proposition est simple : étant donné cette année peu
éreintante pour votre comité, je vous demande de le réélire



pour 2021.

Ceci dit, votre comité pense à son avenir et à celui du club
très souvent. Nous nous posons beaucoup de questions, même si
pour l’instant la vision est à court terme à cause de cette
pandémie. Nous aimerions imaginer un retour prochain à la
normal et pouvoir comme souvent ces dernières années vous
proposer de bonnes idées.

Je pense que certains peuvent nous reprocher de ne pas vouloir
élargir notre horizon, que nous restons visser sur nos sièges
de membres du comité et que notre petit clan nous convient
bien. Il faut avouer que nous nous connaissons bien et que
toutes ces années de travail ensemble ont permises d’avoir une
équipe aussi collégiale et pleine d’idées que notre Conseil
Fédéral. Nous avions déjà dérogé à une règle de nos statuts en
augmentant le nombre de membres, qui normalement est de sept,
pour avoir un peu plus de dames.

Je vous répondrai également que, personnellement, je n’ai pas
ressenti beaucoup d’envie d’autres membres du club de venir
nous rejoindre et nous aider. Il ne faut pas oublier que nous
prenons sur notre temps libre pour tout organiser, préparer,
ranger, etc. Nous avons l’impression que la relève n’est pas
là et c’est peut-être notre erreur.

Alors voici notre proposition, dès que nous pourrons à nouveau
être ensemble :

Nos prochaines réunions de comité seront ouvertes à tous. Nous
vous communiquerons les dates à l’avance et, si vous êtes
intéressé, nous vous demanderons de vous inscrire dans un
délai raisonnable afin que l’on puisse au cas où réserver une
salle en conséquence. Vous pouvez aussi nous proposer des
sujets pour une séance. Nous avons sûrement besoin de
nouvelles idées pour les entraînements, la course à pied,
rendre attractif notre club pour de nouveaux membres et j’en
passe. J’admets que votre comité actuel ne possède pas les
coureurs les plus performants du moment, mais nous sommes très
bien pour la deuxième partie de notre phrase culte : après



l’effort, le réconfort.

Nous aurons peut-être ensuite le plaisir de pouvoir passer la
main à une nouvelle équipe prête à relever le défi pour les 40
prochaines années.

Je ne m’avance pas trop en imaginant un réel changement pour
2022, l’année de notre quarantième anniversaire. Pour ma part,
l’envie est là de pouvoir vous organiser une belle fête et
j’avoue que je verrai bien une sortie ressemblant au marathon
relais de Champagnole (pour ceux qui se rappellent les bons
souvenirs). Pas de précipitation, mais un événement comme
celui-ci se prépare largement en avance.

Les temps sont durs et nous piaffons d’impatience de pouvoir
nous retrouver tous réunis en bonne forme, plein d’énergie et
de bonne humeur !
En attendant ce grand moment, passez tous de bonnes fêtes de
fin d’année et prenez soin de vous et de vos proches.

Roland et tout le comité Cambegouilles.


